



Mali wurde von den beiden Männern kalt empfangen.

Fünfhohes Kapitel.

Über den Himalaja.

Der diplomatische Mali. Entschuldigungen. Reiseberichte. Tin-tos Freigebigkeit. Wieder unterwegs. Gute Menschen. Beim Lama. Zwischen Gletschern. Die Lawine. Der weiße Tiger. Miana und der Bär.

Kaum waren Mali und die jungen Leute in die Karawanenherberge zurückgekehrt, so wollte Robert aufbrechen, doch suchte der weiße Mali seinen Eifer zu dämpfen, denn er wußte, daß ihrer große Anstrengungen harften.

„Das Land, nach dem wir uns jetzt wenden,“ sprach er, „ist mir ganz fremd; die Schneegebirge des Himalaja, die wir zu überschreiten haben, erfordern besondere Vorsichtsmaßregeln. Darum will ich die Tibetaner wieder auffuchen und möglichst eure Unhöflichkeit von heut morgen bei ihnen entschuldigen, denn durch sie erhalten wir die beste Auskunft über den Weg.“

So wandte sich denn Mali nach der Wohnung des Theehänd-